
1 Ata da Reunião ordinária do Conselho Administrativo. Aos vinte e nove dias do mês de
2 agosto de 2018, às oito horas, inicia-se a reunião ordinária do Conselho Administrativo, na
3 sala de reuniões da CAAPSML, sito à Avenida Duque de Caxias n 333, contando
4 presença do Superintendente Marco Antônio Baccarin; das conselheiras, Ana Pialarice
5 Giordano, Carla Adriana Casaca, Karen Bettina Ikeda de Ortiz, Luciana Viçoso de Oliveira,
6 Rosângela Maria Cebulki e a secretária Solange Magro. A reunião teve como pauta os
7 seguintes tópicos:

1. Ata do dia 22/08/2018;
2. Atendimento telefônico da CAAPSML;
3. Oficio n° 396/2018-registro de preços para fornecimento de Coffee Break;
4. Oficio n° 384/2018-Autorização para licitação de aquisição, montagem e instalação 

de equipamentos de áudio, visando a expansão, modernização e vitalização do 
auditório da Caapsml;

5. Oficio n° 395/2018-Registro de preços para eventual aquisição de extintores, 
recargas e correlates;

6. Relatório de Credenciados, Descredenciados e Credenciamentos pendentes;
17 PROCESSOS DE RECURSO

1. Requerimento n° 1151 /2018-Solicita esclarecimento do indeferimento do 
Conselho Angiotomografia Arterial de Pescoço;

2. Requerimento n° 1150/2018-Solicita liberação de pagamento de procedimento 
realizado durante internação hospitalar;

3. Requerimento n° 972/2018-Com resposta da Diretoria de Saúde relacionada a 
prótese;

4. Requerimento n° 16307/2018-Solicita liberação de material realizado em cirurgia;

25 A reunião teve início com a análise da ata da reunião do dia 22 de agosto de 2018, sendo
26 aprovada. Em seguida a presidente informou ao Superintendente que o atendimento
27 telefônico da Caapsml encontra-se com péssimo atendimento. O Superintendente
28 comprometeu-se em verificar com o Diretor Financeiro, inclusive informou que poderá ser
29 colocado a caixa de sugestões. Logo após iniciaram a análise da solicitação de Registro de
30 Preços para fornecimento de Coffee Break, sendo aprovado por maioria de votos, com voto
31 contrário da conselheira Ana Cristina Pialarice. Logo após iniciaram a análise da solicitação
32 de licitação para aquisição, montagem e instalação de equipamentos de áudio, visando a
33 expansão, modernização e vitalização do auditório da Caapsml, sendo aprovada por
34 unanimidade, até o valor proposto. Em seguida iniciaram a análise solicitação de autorização
35 para participação no Registro de preços para eventual aquisição de extintores, recargas e
36 correlates, sendo autorizado por unanimidade, até o valor proposto. Logo após as
37 conselheiras iniciaram a análise do relatório de credenciamento, descredenciamento e
38 pendências, sendo que as conselheiras deliberaram por enviar oficio à Diretoria
39 Administrativa a fim de que seja informado quais as pendências apontadas no relatório.
40 Logo após iniciou-se a análise do processo de recurso n° 1151/2018 solicitando
41 esclarecimento do indeferimento do Conselho Angiotomografia Arterial de Pescoço, com
42 novos exames e parecer desfavorável do médico Auditor. O conselho deliberou por 

Médico Auditor, Dr. Miguel, a fim de esclarecer a situação do usuário do Plano
44 de Saúde em virtude de novos documentos anexados pelo usuário. Dr. Miguel esclareceu
45 que 0 diagnóstico já se encontra fechado e que o referido exame solicitado em nada iria
46 acrescentar. Ao analisar o processo, buscando documentos as conselheiras notaram que no
47 processo estava faltando a folha n° 05, sendo concluído pelas conselheiras que a folha foi
48 retirada. As conselheiras solicitaram ao médico Auditor informações relacionadas ao
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49 processo n° 972/2018, Dr. Miguel esclareceu que o requerente irá trocar toda a prótese que
50 atualmente é mista, (parte importada e parte nacional), assim sendo poderá ser substituída
51 por prótese nacional. Assim sendo as conselheiras mantiveram o indeferimento. Quanto ao 

° 1151/2018 após todos os esclarecimentos as conselheiras deixaram de analisar
legislação. Em seguida as

52 processo n
53 o pedido de revisão de justificativa por carência de amparo
54 conselheiras iniciaram a análise do processo n°l 150/2018 e n° 16307/2018, sendo ambos

dia 05 de setembro de

na

55 deferidos por unanimidade. A próxima reunião foi agendada para o
56 2018 às 9 horas. Não havendo mais nada a tratar, encerra-se a reunião. E eu, para de tudo
57 constar, lavrei, dato e assino a presente ata, juntamente com os demais presentes.
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